

ABSTRAK

Pengaruh Kompetensi Sumber Daya Manusia, Resistensi terhadap Perubahan dan Sistem Informasi terhadap Implementasi Standar Akuntansi Pemerintahan Berbasis Akrual (*Studi Empiris pada SKPD Pemerintahan Kota Pariaman*)

Oleh: Ade Fitri

Standar akuntansi pemerintahan berbasis akrual merupakan suatu basis akuntansi dimana transaksi ekonomi dan peristiwa lainnya diakui, dicatat dan disajikan dalam laporan keuangan pada saat terjadinya transaksi tersebut tanpa memperhatikan waktu kas atau setara kas diterima atau dibayarkan. Berdasarkan PP No. 71 Tahun 2010 pemerintah daerah paling lambat menerapkan kebijakan standar akuntansi pemerintahan berbasis akrual ialah lima tahun dari dikeluarkannya Peraturan Pemerintah tersebut. Menurut penelitian sebelumnya SAP berbasis akrual merupakan basis akuntansi yang memberikan gambaran ril mengenai posisi keuangan dan paling relevan sesuai dengan kondisi sekarang. Oleh sebab itu peneliti tertarik meneliti tentang kebijakan SAP berbasis akrual di Pemerintahan Kota Pariaman.

Penelitian ini merupakan penelitian yang tergolong sebagai penelitian kausatif yang berguna untuk menganalisis pengaruh antara satu variabel dengan variabel lainnya. Dimana penelitian ini bertujuan untuk menganalisis seberapa besar pengaruh satu variabel terhadap variabel lainnya. Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh kompetensi sumber daya manusia, resistensi terhadap perubahan, dan system informasi terhadap implementasi standar akuntansi pemerintah berbasis akrual. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh SKPD yang ada pada Pemerintahan Kota Pariaman yaitu sebanyak 28 SKPD. Sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik pengambilan sampel *total sampling*. Analisis dilakukan dengan menggunakan model regresi berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kualitas sumber daya manusia, system informasi berpengaruh signifikan positif terhadap implementasi standar akuntansi pemerintahan berbasis akrual (sig 0,000 dan 0,004). Dan resistensi terhadap perubahan berpengaruh signifikan negatif terhadap implementasi standar akuntansi pemerintahan berbasis akrual.